

Medienmitteilung

Schaffhausen, 15. September 2021

Wechsel in der Geschäftsleitung der Schaffhauser Kantonalbank

Werner Gut wird die Führung des Bereichs Firmenkunden per 1. Dezember 2021 im Rahmen einer vorgezogenen Nachfolgeregelung in neue Hände übergeben und sich künftig einer Vertriebsaufgabe im Bereich Firmenkunden widmen. Der Bankrat ernennt André Merz zu seinem Nachfolger.

Werner Gut gehört der Geschäftsleitung seit 2013 an. Nach über 20 Jahren Führungstätigkeit in der Finanzbranche ist es sein Wunsch, sich in den letzten Jahren seiner beruflichen Laufbahn darauf zu fokussieren, was ihm die grösste Freude und Zufriedenheit bereitet. Er wird ab Dezember 2021 als Senior Kundenberater Immobilien-Investoren in den Vertrieb zurückkehren.

Der Bankrat und die Geschäftsleitung danken Werner Gut herzlich für seinen langjährigen, engagierten Einsatz in der Geschäftsleitung und im Markt. Sie begrüssen es sehr, dass er die Bank mit seiner Erfahrung und seinem Netzwerk weiterhin in der Beratung und der Akquisition von Firmenkunden unterstützen wird.

Der Bankrat ernennt André Merz zum Mitglied der Geschäftsleitung und Bereichsleiter Firmenkunden Der Bankrat der Schaffhauser Kantonalbank freut sich, mit André Merz eine starke Führungspersönlichkeit mit breitem Erfahrungsschatz im Firmenkundengeschäft als Nachfolger von Werner Gut gewonnen zu haben.

André Merz, Jahrgang 1980, arbeitete in verschiedenen leitenden Positionen bei der Commerzbank in Deutschland, Hongkong und seit 2013 in der Schweiz, zuletzt als Managing Director der Zweigniederlassung der Commerzbank AG in Zürich. Er verfügt über einen Master of Science mit Vertiefungsrichtung Finance der Frankfurt School of Finance & Management in Deutschland, hat verschiedene Fach- und Führungsausbildungen absolviert und übt auch eine Lehrtätigkeit mit Schwerpunkt Kredit- und Firmenkundengeschäft aus. Er lebt mit seiner Familie in Herrliberg (ZH).

André Merz wird im November 2021 in die Schaffhauser Kantonalbank eintreten. Er freut sich sehr auf seine neuen Kolleginnen und Kollegen, die anspruchsvollen Aufgaben sowie auf die Begegnungen mit Kunden und Geschäftspartnern. Sein Leitsatz ist: «Unsere Kundinnen und Kunden und deren Bedürfnisse stehen im Mittelpunkt meines täglichen Handelns. Gemeinsam mit meinen Teams möchte ich ihnen Mehrwert bieten und sie immer wieder aufs Neue positiv überraschen und von uns begeistern.»

Der Bankrat und die Geschäftsleitung wünschen Werner Gut und André Merz viel Freude und Erfolg bei den bevorstehenden neuen Herausforderungen.



Weitere Informationen

Martin Vogel Vorsitzender der Geschäftsleitung Telefon 052 635 22 22 martin.vogel@shkb.ch www.shkb.ch

Kurzprofil

Mit über 300 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von CHF 9.2 Mrd. ist die Schaffhauser Kantonalbank das führende Finanzinstitut im Kanton. Die moderne Universalbank bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Privatpersonen, Unternehmen und öffentliche Institutionen. Ihr Marktgebiet ist der erweiterte Wirtschaftsraum Schaffhausen. Die Schaffhauser Kantonalbank gehört zu den kapitalstärksten Banken der Schweiz – das schafft Sicherheit für Kunden, Mitarbeitende und Eigentümer. Die Bank wurde 1883 als öffentlich-rechtliche Anstalt gegründet und ist zu 100 Prozent im Besitz des Kantons. Weitere Informationen auf www.shkb.ch